

Remise du Compas d'argent 2025 de la fondation bilding



Andrea Galli, président, et Martina Fasani, vice-présidente, félicitant Melanie Müller pour l'obtention du Compas d'argent 2025

Outre la remise du Compas d'argent 2025, d'autres personnes et entreprises ont également été distinguées lors de la cérémonie du Building Award le 24 juin 2025. Pour en savoir plus, consultez la brochure jointe dédiée à cet événement.

De plus amples informations sur les lauréats et leurs projets ainsi que des photos et vidéos de la soirée sont disponibles sur le site www.building-award.ch.

Le Compas d'argent décerné par la fondation bilding récompense des entreprises ou des personnalités qui s'engagent de manière exemplaire en faveur de la relève professionnelle et des objectifs de la fondation. Cette année, Urs von Arx, directeur général du groupe HHM et président de la fondation, a remis cette distinction à Melanie Müller.



Melanie Müller, lauréate du Compas d'argent 2025

L'engagement de la lauréate pour la promotion des jeunes dans les métiers de l'ingénierie force le respect. Une jeune femme qui ne se contente pas de transmettre son savoir: Melanie Müller suscite l'enthousiasme et ouvre des horizons neufs aux nouvelles générations, en leur montrant toute la diversité des opportunités offertes par la branche. Elle se rend dans les écoles, parle avec les enfants et les adolescents – non pas de manière abstraite, mais avec des exemples concrets, vivants, portés par une véritable passion. Elle rend la technique accessible, visible et captivante.

Dans le cadre de la campagne #daily4future de suisse.ing, Melanie a offert un aperçu authentique de son quotidien professionnel, éveillant curiosité et fascination. Et son implication va bien au-delà: elle milite pour une meilleure représentation des

femmes dans les métiers techniques, accompagne des talents en tant que mentore et intègre activement dans les cursus de formation des thématiques numériques émergentes, telles que la modélisation des données du bâtiment (BIM) et la conception-construction virtuelle (VDC). À l'échelle internationale aussi, elle agit concrètement: bénévole au Kenya, elle contribue à bâtir des infrastructures qui sont autant de leviers pour l'avenir.

Melanie Müller ne façonne pas seulement des ouvrages: elle façonne également des parcours. Elle est un modèle, une bâtieuse de ponts entre les générations, qui fait avancer notre branche avec cœur et conviction.

Nous lui adressons nos plus vives félicitations – et un grand merci pour son énergie et son inspiration!